
集計番号

【３】
【スポーツ協会支部】アンケート集計

回答率 17支部中17支部 100.0%

問１　市民体育祭を開催することについて、どう思いますか？

回答数

賛成 4

反対 13

問２　賛成の理由を教えてください。

回答数

3

1

1

その他の意見

市のスポーツ活性化につながる。

問３　反対の理由を教えてください。

回答数

10

9

3

2

その他の意見

問４　どのような形であれば、開催に賛成できますか。

回答数

3

1

7

その他（賛成）

2

その他の意見

・中止期間が長かったため、これまで通りに準備できる自信がない。また、少子高齢化の現状
に合う規模のイベントではないと思う。

・市民体育祭に参加したい区民が減ってきている。無理を承知でお願いに行くのは気が引ける。

　

・競技数が多く参加者確保が困難。男女区別・年齢制限・参加競技数に縛りがなければ賛成で
きる。

・根本的な解決策があれば。

その他（反対）

地区民の一部や役員に負担が集中してしまうため

地区体育祭を開催しているため

その他

種目数を減らして、終了時間を早くする（半日開催）

競技性の低い種目に変更する（例：玉入れ・大なわとび）

どのような形であれ、市民体育祭の開催に賛成できない

地区民の健康増進のため

地区民の地域内や地域間の親睦を深めるため

地区民のストレス解消のため

その他

参加者の確保が難しいため



集計番号

【３】

回答数

2

4

2

2

3

1

2

その他の意見

問６　市民体育祭に関する自由意見

・自由参加であれば参加できる可能性もある。

・開催希望。参加者が少ないなら、ブロック参加すればよいと思う。

・長い期間開催がなかった今だからこそ、別のイベントに変更する機会だと思う。

・各地区が実施している運動会に補助を出してくれるほうがよい。

・どこのブロックもここ20年参加者が変わっていないのではないか。

・準備期間があまりに短く、第一回、二回大会のような混乱が起きる可能性が高い。

ヨガ・ピラティスなどのフィットネスイベント

スポーツフェス（会社・学校などの仲間で参加する運動会）

様々スポーツが体験できるイベント

その他の意見（反対意見）

・他県、他市町の情報も踏まえ検討してほしい。開催しないのは簡単だが、時代に合う形に変
えてできるだけ開催したほうが良いと思う。

・参加者集が難しい。みんなが楽しく遊べるような競技であればいいと思う。

・競技の見直しを行っても、年齢無制限が増えるだけで問題の解決にならない。

・半日開催としても、３～４競技のために今までと同じ準備が必要になる。

・支部や区長が人集めをし、会場までの区民の運搬や弁当手配の段取りをしなければならない
イベントはやめてほしい

・行政や関係団体が市内各地から市民を集めようとする行事は時代錯誤である。それらの費用
を各地区が行うイベントや行事の費用に充てて、地域の元気づくりや地域文化を引き継ぐ後継
者育成を支援するように、考え方を変えてほしい。

・定員など支部ごとに参加者の確保が必須でないものもあれば、どのようなイベントでも賛成。

・集客力を体育祭に近づけるためには、イベント内容の熟考が必要。

・個人を対象としたもの。地区や支部が人を集めたり地区対抗でないイベント。

ニュースポーツイベント

問５　市民体育祭に代わるイベントを開催する場合、賛成できるものを教えてください。

アスリートを招いたトークショー

競技力向上のためのスポーツ教室

その他

・純粋な運動会形式は、時代に合わない。

その他の意見（賛成意見）

ウォーキングイベント（スタンプラリー等）

・開催目的をはっきりさせるべき。


